

Puerto Varas se levanta tras los devastadores efectos del tornado

RECUPERACIÓN. Despues del destructor tornado del domingo, que arrasó con cerca de 220 inmuebles y dejó a unas 19 personas lesionadas, vecinos afectados, junto a autoridades locales, efectivos de las Fuerzas Armadas y de Carabineros, comenzaron a despejar escombros y a apoyar a los damnificados, muchos de ellos también se dedicaron a hacer reparaciones, especialmente en los techos que salieron despedidos por vientos de entre 138 y 178 km/h que acompañaron este inusual fenómeno.



EL PRESIDENTE GABRIEL BORIC LLEGÓ AYER A PUERTO VARAS, DONDE REALIZÓ UN RECORRIDO POR LA ZONA AFECTADA POR EL PASO DEL TORNADO.



LOS EXPERTOS DICEN QUE ESTOS FENÓMENOS SERÁN CADA VEZ MÁS RECURRENTES EN EL SUR DEL PAÍS.



LA CALLE DEL SALVADOR MUESTRA LAS HUELLAS DEL PASO DEL TORNADO.



EL TERROR SE APODERÓ DE LA POBLACIÓN POR VARIOS MINUTOS.



UNAS 220 VIVIENDAS FUERON AFECTADAS POR EL FENÓMENO.



PUERTO VARAS TIENE VOCACIÓN TURÍSTICA JUNTO AL LAGO LLANQUIHUE.